

学校だより 浅海



2023
12

松山市立浅海小学校
2023.12.4

～ 浅海小学校 創立 150 周年記念行事を終えて ～



校長 宮内 幸泰

師走となり、長いと思っていた2学期も最後の月となりました。先日の150周年記念行事では大変お世話になりました。11月に行う予定だった周年行事ですが、暴風警報で急きょ延期となり、ご迷惑をおかけしました。しかし、無事盛大に開催することができ、胸をなでおろしております。これも日頃からの保護者や地域の皆様方のお支えのおかげです。本当にありがとうございます。



浅海小学校は、明治7年3月6日に開校いたしました。明治、大正、昭和、平成、令和と年号が5つ変わる間、浅海小学校も9回名前を変えながら、今につながっています。150年目という節目を迎えた年に、児童だけでなく多くの地域、保護者の方々とこのようにお祝いできたことを本当に大変うれしく思います。

児童集会では、代表委員会で決定した150周年記念スローガンを受け、一人一人が浅海小学校や浅海地区に対する想いを約30文字の言葉で表現をしました。浅海の伝統や歴史、自然、普段感じていること、未来に向けてなどのメッセージがあり、一人一人表現の仕方は異なりますが、浅海小学校や浅海地区への想い「浅海愛」を感じていただけたことと思います。今後、一人一人の想いが詰まったメッセージを5、6年生が一つに（詩に）まとめてくれる予定です。どのような詩ができるか今から楽しみです。完成しましたら皆様に披露したいと思います。

公民館をはじめ、地域の方々には、浅海小学校創立150年目という節目の年に、150周年記念キャンドルアート、150周年記念三世代交流餅つき大会等、企画して頂いたり、当日も浅海獅子舞保存会の方々による演舞もあり、式典を盛り上げて頂いたりして、子供たちとともに150周年をお祝いしてくれていることに深く感謝申し上げます。

「150年の今 26人のきらめく笑顔 未来とともに輝け 浅海っ子」のスローガンのように、浅海小学校は、50年後も100年後も浅海っ子の笑顔がきらめくように。そして、

150年目の今 26名の浅海っ子の笑顔がさらにきらめくよう教育活動を展開していくとともに、歴史と伝統の継承・発展に努めてまいります。

今後も浅海小学校、浅海っ子へのご理解とご指導の程よろしくお願いたします。少々早いですが、皆様がよい年をお迎えできますことを心よりお祈りしています。



避難訓練・いのちの教室

11月2日に、地震・津波を想定した避難訓練を行いました。避難訓練の約束「お・は・し・も・ち」を守って、避難することができました。

その後、「いのちの教室」を行いました。1～3年生は、防災や自分の命の守り方について学習し、4～6年生は、救命救急の方法を実際に行いました。命を守るために何ができるか考えるいい機会となりました。



松山市小学校連合音楽会

11月21日に第64回松山市小学校連合音楽会が松山市民会館で行われました。合唱「紙風船」合唱奏「ハイホー」を発表しました。練習に一生懸命取り組み、当日は、素晴らしい歌声と演奏を披露することができました。演奏が終わると、たくさんの拍手を受け、自分たちの演奏にとっても満足していました。音楽会の後は、松山城に登って、みんなでおいしくお弁当を食べました。

